

Friday June 17th 19.30 C

City Inside a Broken Sky@ Light Matters
Screening

You are cordially invited to the screening of *City Inside a Broken Sky*, a special video compilation of performances by Hong Kong experimental and indie musicians, together with a short film by Catrine Val. In these performances, Hong Kong musicians express their longing, identity, resistance and questioning that resonates deeply with the concerns of the Light Matters project.

A short talk and sharing session with artist Catrine Val and curator Valerie C. Doran will open the program.

German

Freitag, den 17.6., 19:30 Uhr

City Inside a Broken Sky@ Light Matters
Film-Vorführung

Wir laden Sie herzlich zu einer Vorführung von *City Inside a Broken Sky*, einer speziellen Videokompilation mit Performances von Experimental- und Indie-Musiker:innen aus Hongkong ein. In diesen Performances bringen die Musiker:innen aus Hongkong ihre Sehnsüchte, ihre Identitäten, ihren Widerstand und ihre Fragen zum Ausdruck und spiegeln damit eindrücklich die Thematiken, die stark mit den Fragestellungen der Ausstellung *Light Matters* korrespondieren. Im Anschluss folgt ein Kurzfilm von Catrine Val.

Ein kurzes Gespräch und ein Austausch mit der Künstlerin Catrine Val und der Kuratorin Valerie C. Doran eröffnen das Programm.